

「南部小ビオトープ」だより

第5号

平成17年10月20日 南部小ビオトープ広報部

造成作業は、休日の早朝からPTA会員と造成委員で行い、仕上げ作業を残すだけになりました。皆さまより多大なるご支援いただき、スムーズに施工できました。「南部小ビオトープだより」にてご報告します。

9月5日～13日業者による基本造成工事・排水工事及び掘削作業風景



9月17・18日PTA役員・造成委員による防水シート張り・木構造り風景



9月18日は南部地区敬老会の日で、多くのおじいちゃん、おばあちゃんより作業中に多くの励ましの言葉をいただきました。ありがとうございました。

敬老会会場（南部小体育館）



9月23・24日 1・2・6学年PTA会員・造成委員による護岸工・ヤシロール設置仮称3号線の作業風景



10月1・2日 3・4・5学年PTA会員・造成委員による園路の造成・ヤシロール設置及び1, 2仮称1, 2号線の作業風景



作業は天候に恵まれ、スムーズに進みました。今後仕上げの作業として、樹木、宿根草の植え付けがあります。11月中旬に予定しておりますが、詳しくは、11月5日発行の「南部小ビオトープだより」でお知らせいたします。地域の皆さんも是非植栽にご参加下さい。尚、開園式等については、後日お知らせいたします。